



Alfredo Pérez Alencart, Miguel Elías y Enrique Cabero observan el lienzo-retrato de Rubén Darío que se enviará a Nicaragua. :: ALMEIDA

## Más de treinta poetas rendirán homenaje en 6 idiomas a Rubén Darío

El acto tendrá lugar el día 22 en el Aula Unamuno del Edificio Histórico para coincidir con el Festival Internacional de Poesía de Granada, en Nicaragua

:: L. M. P.

**SALAMANCA.** Más de treinta poetas y traductores rendirán homenaje a Rubén Darío en el Aula Unamuno del Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca el próximo día 22, en un acto que vendrá a coincidir con la clausura del X Festival Internacional de Poesía de Granada

(Nicaragua), en el que cien poetas del mundo estarán celebrando al universal Rubén Darío. Precisamente desde Salamanca partirá un lienzo pintado por Miguel Elías que lucirá en dicha clausura.

Bajo el título '¡Torres de Dios! ¡Poetas!', y organizado por la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de

la Universidad de Salamanca y la Sociedad de Estudios Literarios y Humanísticos de Salamanca (Selih), durante el acto participarán tanto poetas como traductores y profesores de la Universidad de Salamanca. De este modo, el rapsoda salmantino José María Sánchez Terrones dará voz a Unamuno, leyendo '¡Hay que

### HOMENAJE

► **¿Cuándo?** El 22 de febrero, a partir de las 12:00 horas.

► **¿Dónde?** Edificio Unamuno del Edificio Histórico de la Usal.

► **¿Quiénes?** Participan Miguel de Unamuno (en la voz y personificación de José María Sánchez Terrones), Jesús Fonseca, Verónica Amat, José María Muñoz Quirós, Araceli Sagüillo, Luis Arturo Guichard, Carlos Aganzo, Enrique Cabero, Huaping Han, José Pulido, M. Ángeles Pérez López, José Amador Sánchez, Ester Bueno, Juan Carlos López, Pilar Fernández Labrador, Antonio Colinas, José Antonio Valle Alonso, Juan Ángel Torres Rechy, Montserrat Villar, Hugo Milhanas Machado, María Koutentaki, Luis Frayle Delgado, Beate Iglér, Vicente González, Nely Iglesias, Stuart Park, Rafael Soler, Carmen Ruiz Barriouneo, Miguel Elías y Alfredo Pérez Alencart.

ser justo y bueno, Rubén!', artículo escrito a la muerte de Darío y publicado el 15 de marzo de 1916, en una mañana en la que también se hará lectura del poema '¡Torres de Dios! ¡Poetas!', primero en castellano y a continuación en seis idiomas, para lo que se ha pedido una traducción inédita del mismo al griego, chino, alemán, inglés, portugués e italiano. Serán los propios traductores los que lean su versión.

«Que Salamanca reconozca a Darío forma parte de la deuda histórica que teníamos, heredada por voluntad de Unamuno, quien en vida no fue justo y generoso con el nicaragüense, pero quien desde 1916 se esforzó por reconocer el inmenso aporte poético del centroamericano», señaló ayer Alfredo Pérez Alencart, coordinador del homenaje, que ayer presentó el acto en compañía de Enrique Cabero y Miguel Elías.